

Im Schulausschuss am 02.07.2014 wurde die Verwaltung beauftragt, einen gemeinsamen Schulentwicklungsplan für die Städte Radevormwald, Hückeswagen und Wipperfürth erstellen zu lassen. Der Entwurf wurde im Schulausschuss am 24.11.2014 durch Herrn Bieber vom Büro „komplan“ vorgestellt. Unterschiedliche Varianten wurden für die Schulentwicklungsplanung Radevormwald zur Diskussion vorgestellt, über die im Schulausschuss beraten werden soll.

Zu dieser Diskussion liegt ein Antrag der CDU-Fraktion vor. Es wurden Fragen aufgeworfen, die sich mit dem Thema einer denkbaren Gesamtschule als Teilstandort (Sek I) befassen.

Über das weitere Vorgehen soll nunmehr im Ausschuss beraten werden.